



令和5年度 学校だより

天王丘



令和5年6月9日(金)

第7号

観音寺市立作田小学校
発行

長
子
配
付

大雨警報発表時の引き渡し ご協力ありがとうございました



← 体育館内で待機する児童



→ 家庭科室前に整然と並べられた靴とかさ

二日(金)、午前七時五十七分の大雨警報発表による、児童引き渡しの際には、急なお知らせにもかかわらず、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

警報発表直前の午前七時三十三分には、「自宅待機」のお知らせをいたしました。既に登校を済ませている児童も多い中でしたが、今後の雨の状況等を見据え、また警報発表の可能性が高まっていたことを踏まえ、市内小中学校全てで同様の対応をすることとなりました。

引き渡し時には、体育館内または家庭科室に全校児童が集合し、来ていただいた方から児童を呼び出し引き渡しという形を取りました。ここでも保護者のみなさまのご協力をおかげで、スムーズに引き渡しができましたこと、改めて感謝申し上げます。

これから本格的な梅雨のシーズンを迎え、また台風の接近・上陸も多くなるこれからの時期は、今回のような引き渡しが再度行われる可能性もあります。校内でも今回の課題を洗い出し、よりスムーズな引き渡しができる方法を検討してまいりますので、よろしくお願いいたします。

運動場の復旧作業完了! ~ 多くの児童が参加して ~



左の写真は、5日(月)の朝の運動場の様子です。2日の引き渡し時に、運動場全体を駐車場所とした関係で、かなり傷んだ状態になっていました。土日は晴天であったため、傷んだまま運動場が乾いた結果、かなり凸凹な状態でした。

そのような運動場を、朝早くから、学校に来た先生方や、朝ボランティアをしている6年生、そして放送での呼びかけに応えた児童が自主的に参加して、復旧作業に取り組みました。

トンボを一生懸命にかける子、ブラシをかける子、道具がなくても、足で盛り上がった場をならしている子等、方法はさまざまでしたが、運動場を綺麗な状態に戻そう、という気持ちがひしひしと伝わる光景でした。

こうしたことも踏まえて、次回以降、通行ルートを「**運動場門入ってすぐの芝生の所に3,4列で縦列に駐車して待機をしていただき、トラックの外周に沿って1台ずつ1列に並んで体育館前まで移動する**」というように変更させていただきます。

引き渡し当日は、担当者が随時、案内・誘導しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

プール準備完了! ~ 6年生が初泳ぎ ~

1日(木)、放送で「プール開き集会」を行い、今年度の水泳学習がスタートしました。先日のプール清掃でピカピカになったプールに、いよいよ子どもたちの歓声が響く季節を迎えます。

まだ、肌寒く、泳げない日が多いのですが(水温+気温=47℃以上で可能)、5日(月)4校時には6年生1,2組が今年度初の水泳授業に取り組みました。昨夏から身体も大きく成長しているかと思えます。水着の準備等、どうぞよろしくお願いいたします。

